

Kelurahan Abian Tubuh Akan Dipersiapkan Jadi Kampung Bebas Narkoba

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Aug 8, 2023 - 12:44



Mataram NTB - Satuan Reskrim Narkoba Polresta Mataram Polda NTB melaksanakan kegiatan koordinasi rencana pembentukan Kampung Bebas dari Narkoba (Bersinar) bertempat di Kelurahan Abian Tubuh, Kecamatan Sandubaya Kota Mataram. Selasa, (08/08/2023)

Dalam kesempatan tersebut kegiatan dipimpin langsung oleh Kasat Narkoba AKP I Made Dimas Widyantara SIK MH bersama personel Sat Narkoba Polresta Mataram Bripta Dewa Putu Yuda didampingi Bhabinkamtibmas Kelurahan Abian Tubuh Bripta Imam Prasetyanto.

Koordinasi tersebut yang pertama dilakukan dengan mengunjungi Dinas Kesbangpol Kota Mataram kemudian mengunjungi Asisten 1 Kota Mataram Lalu Martawang, SE, MSi dan Lurah Abian Tubuh H. Saptono Slamet, SE.

Kapolresta Mataram melalui Kasat Narkoba AKP I Made Dimas Widyantara SIK MH mengatakan bahwa ini merupakan bentuk sinergi dan kolaborasi Polresta Mataram dan Pemerintah Kota Mataram untuk mencegah dan menjadikan role model Kampung Bebas Dari Narkoba.

" Dengan dipilihnya Kelurahan Abian Tubuh ini sebagai Kampung Bersinar (Bersih Narkoba) melalui Sinergi, untuk membuat Kampung Bersinar ", ucapnya

AKP Dimas juga menjelaskan berdasarkan Undang - Undang Nomor 2 Tahun 2022 tentang Kepolisian Negara Republik Indonesia, Undang - Undang Nomor 35 tahun 2009 tentang Narkotika dan Instruksi Presiden Republik Indonesia (Inpres) Nomor 2 Tahun 2020 tentang rencana aks nasional pencegahan pemberantasan penyalahgunaan dan peredaran Narkoba serta Telegram Kabareskrim Polri Nomor : ST/134/RES.4/VII/2023/Bareskrim Tanggal 31 Juli 2023 tentang Pembentukan Kampung Bebas Dari Narkoba.

Menurutnya pihaknya dengan bersama pemerintah dalam memutus rantai peredaran narkoba dan penyalahgunaan narkoba di wilayah hukum Polresta Mataram terkhusus Kelurahan Abian Tubuh secara umum wilayah Kota Mataram.

" Sudah menjadi kekhawatiran baik dalam skala nasional maupun internasional. Dengan adanya program ini diharapkan dapat mewujudkan daya tangkal masyarakat akan bahayanya narkotika dengan begitu kasus penyalahgunaan narkotika pun akan sulit mencapai suatu wilayah khususnya Kampung Bersinar,"jelasnya.

" Kami berharap kegiatan ini merupakan salah satu upaya yang sangat berdampak bagi kemajuan di Kota Mataram ", jelasnya

" Semoga program ini akan menjadi suatu contoh positif serta motivasi untuk setiap desa dan kelurahan yang ada di wilayah hukum Polresta Mataram ", pungkasnya.(Adb)